

Paris accueillera l'Euro 2018 de handball féminin

Le congrès de la Fédération Européenne de Handball a décidé samedi d'attribuer à la France l'organisation de son Championnat d'Europe féminin en 2018.

Paris sera l'une des sept villes hôtes. Les équipes européennes se confronteront dans la toute nouvelle Bercy Arena, qui fait en ce moment l'objet d'un vaste chantier de modernisation.

Anne Hidalgo et son adjoint Jean-François Martins tiennent à saluer le travail de la Fédération Française de Handball, qui a déjà démontré son savoir-faire dans l'organisation de grandes manifestations en 2001 et en 2007.

Un an après le mondial masculin, Paris aura donc l'honneur d'accueillir le championnat d'Europe féminin. Une occasion exceptionnelle de promouvoir le sport pour tous.

Ces deux grands événements s'ajoutent à beaucoup d'autres, tels que l'Euro 2016 de Football, la Rider Cup 2018 et les Gay Games 2018. Ils démontrent une fois de plus l'attractivité et le dynamisme de la capitale en matière de sport et d'accueil des grandes manifestations internationales.